
7 Pièces

350 m²

Réf. 489V985M

4 990 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-les-issambres-2955326.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-les-issambres-2955326.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-les-issambres-2955326.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-les-issambres-2955326.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-les-issambres-2955326.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-les-issambres-2955326.html


Vente  villa  les  Issambres.  En  exclusivité.  A  proximité  immédiate  du

village  et  de  la  plage,  cette  somptueuse  propriété  jouit  d'une  vue

panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Exposée plein sud, elle offre

des  prestations  uniques  telles  que  :  Hall  de  réception  avec  fontaine,

vaste  séjour  avec  cheminée,  cuisine  équipée,  4  suites  avec  bains  et

dressing dont  une de maître  à  l'étage ouvrant  sur  le  solarium.  Double

garage, piscine intérieure, hammam, salle de projection, cave à vins et

buanderie complètent les atouts de cette villa d'exception. Une superbe

piscine à débordement agrémente le ...

Villa  for  sale  in  Les  Issambres.  Exclusively.  In  the  immediate  vicinity  of  the  village

and  the  beach,  this  sumptuous  property  enjoys  a  panoramic  view  of  the  Gulf  of

Saint-Tropez.  Facing  south,  it  offers  unique  services  such  as:  Reception  hall  with

fountain, large living room with fireplace, equipped kitchen, 4 suites with bathrooms

and dressing room including a master  upstairs  opening onto the solarium. Double

garage, indoor swimming pool, hammam, screening room, wine cellar and laundry

room complete the assets of this exceptional villa. A superb infinity pool adorns the

beautifully wooded ...
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